

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit nehmen wir Stellung zu Ihrer Anfrage mit o.g. Zeichen zur Sorte "Pistazie Schokostücke".

Wenn wir der Argumentation des Verbrauchers folgen, müsste ein "normales", mit Kuhmilch hergestelltes Pistazieneis mit Schokostückchen ebenso Milcheis mit Schokostückchen heißen. Und ein Vanilleeis (das um die 1% Vanille enthält), dürfte niemals Vanilleeis heißen.

7% (gutes) Pistazienmark im Eis ist eine normale und gute Menge für den Pistaziengeschmack des Produkts. Deshalb müssen wir auch weder mit zugesetzten Aromen noch mit Farbstoffen nachhelfen. Andere Hersteller verwenden nur 1% Pistazienmark, müssen dann jedoch auch Aromen und Farbstoffe hinzufügen.

Dass wir bei diesem Eis keine Kuhmilch verwenden, wird durch den "vegan" Button direkt vorne auf dem Produkt erkenntlich gemacht. Dieser ist auch auf dem Deckel und deshalb vor dem Kauf ohne Blick auf die Zutatenliste erkennbar, egal, ob das Produkt im Supermarkt in der Truhe oder im Tiefkühlschrank steht.

Wir können hier demnach keine Irreführung oder Täuschung erkennen. Das ist auch nicht, was wir erreichen wollen. Wir haben diese Sorte seit 2017 auf dem Markt und sie verkauft sich mit am besten, woraus wir schließen, dass die Mehrheit der Konsumierenden mit Verpackung, Deklaration und Inhalt zufrieden sind.

Zusammenfassung:

Wir verwenden 100% natürliches Pistazienmark und hiervon sind 7% in der bemängelten Sorte enthalten. Das ist eine ausreichende Menge, um den Pistaziengeschmack zu erreichen, ohne dass wir zugesetzte Aromen oder Farbstoffe verwenden. Die Sorte ist also nach der geschmacksgebenden Zutat benannt, wodurch wir keine Irreführung erkennen können.

Mit freundlichen Grüßen



Firmensitz & Postadresse

Luicella's Premium Ice Cream GmbH
Osterstraße 133
20255 Hamburg

Web: www.luicellas.de

[Hier findest du unsere Grundsätze der Datenverarbeitung](#)

Luicella's Premium Ice Cream GmbH - Amtsgericht Hamburg, HRB 180247 -
St-IdNr.: DE 281890512 - Geschäftsführer: Markus Deibler